
令和２年度 第１回燕市学校給食運営委員会（書面開催）記録 

 

１ 開催方法 

  新型コロナウイルス感染拡大防止のため、書面表決といたしました。 

   

２ 内  容 

 (1) 報告 

    新型コロナウイルス感染症対策に係る対応について 

 (2) 議案 

   ・議案第１号  学校給食運営委員長の選任について  

   ・議案第２号  令和元年度事業報告について 

   ・議案第３号  令和２年度事業計画（案）について 

   ・議案第４号  学校給食会計について 

   

３ 議決結果 

  全ての議案について、過半数の承認をもって可決されました。 

 

４ その他 

 (1) 副委員長の選出について 

    分水中学校長 水戸委員が指名されました。 

 

 (2) 意見等 

  ・「給食＆食育だより」が読みづらいため、リニューアルを要望する。 

    → 栄養教諭として、保護者や子どもたちに伝えたい情報量が多くな

ったことが、読みづらい要因の一つとして考えられます。必要な情

報を精査し、分かりやすく、見やすい「給食＆食育だより」となる

よう工夫していきます。 

  

 ・義務教育期間の給食無償化を要望する。働く親世代の負担軽減、定住人口

増戦略の一助になると思う。 

    →  平成 29 年度の文部科学省による全国 1,740 自治体への調査によ

れば、4.7％の自治体で小学校・中学校のどちらか又は両方の学校

給食の無償化を実施しています。ご指摘のように、給食費の無償化
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は働く親世代の負担軽減や定住人口増戦略に寄与するものと考え

ますが、4.7％と少数の自治体にとどまっていることを踏まえると、

現状では無償化は困難であると考えています。なお、真に経済的に

困難な家庭に対しては、「就学援助」制度があり、学校給食費につ

いては実費支給をしております。 

 

 ・「減塩愛ディア献立」は、良い取組。子どもたちは、家での間食や外食で

濃い味に慣れている。給食をとおして塩分について知ることができ、あ

りがたい。 

  → 子どもたちから減塩が家庭に波及していくよう、“愛ディア”を考

えてまいります。 

 


